

20/05/1996

## DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, SOBRE EL ATENTADO TERRORISTA EN CÓRDOBA

Palacio de La Moncloa, 20-05-96

En relación con el atentado terrorista ocurrido hoy en Córdoba, esta mañana en Córdoba, con muy pocas palabras, pero profundas, quiero mandar el testimonio de condolencia a las víctimas de este atentado, a todos los familiares de los heridos y, muy especialmente, a la familia del sargento que ha perdido la vida en este atentado.

El Gobierno, como regla general, además de lo que significa la condolencia a los familiares de las víctimas, tengo que decir que no utilizará muchas palabras de condena, sino que esperamos responder con los hechos.

Inmediatamente, va a salir para Córdoba, por instrucción expresa mía, el Ministro del Interior. Y quiero decirles también que, mañana por la mañana, estará ya en Madrid el Ministro del Interior francés, señor Debré, a los efectos de mantener las primeras reuniones con el Ministro del Interior, Jaime Mayor, de tal manera que la cooperación internacional, la cooperación con Francia, en la lucha antiterrorista pueda recibir un nuevo impulso.

Esto es lo que les quería decir. Por tanto, no vamos a hacer muchas declaraciones en relación con este asunto, sino simplemente garantizar a la población española y a todos los ciudadanos, con palabras de fortaleza, de ánimo, de respaldo, de seguridad de que acabamos venciendo esta batalla, que el Gobierno actuará, y actuará con rapidez, actuará con hechos. Y esperemos que también la fortuna nos acompañe en esta extraordinaria lucha que tiene la sociedad española contra los criminales de ETA.

Muchas gracias a todos. Muy buenos días.